

Chronique #62



La purge mentale sanguine !

La purge sanguine redonne l'élasticité aux artères pour supporter la pression de l'énergie.

Tous les egos en évolution subiront-ils des purges sanguines ?

La purge mentale sanguine

Petit historique avant de débiter la description de la purge dans le mental de mon ego.

L'histoire a débuté au mois de septembre 2017, je suis entré dans la douche, puis quelques instants après, ma partie psychique m'a dit : « **Tu vas bientôt uriner du sang !** » J'ai répondu : « **On verra le temps venu.** »

Puis quelques semaines sont passées et un jour, j'ai commencé à uriner du sang clair. Cela m'a créé un choc, car du sang dans les urines, c'est signe de problème grave de santé. À chaque fois que j'urinais, le sang était de plus en plus foncé, j'avais beau demander à ma partie psychique ce qui se passait, mais elle ne me disait rien. J'ai compris que ma partie psychique par son silence faisait passer un test à l'ego pour savoir comment il réagirait émotionnellement.

Les jours et les nuits passèrent et j'urinais toujours du sang de plus en plus foncé. C'est alors que j'ai décidé de me rendre à l'hôpital, et sur le chemin, **ma partie psychique m'a dit : « Ils ne trouveront rien ! »**

Après avoir passé une dizaine de tests, j'ai rencontré mon urologue pour recevoir le constat. Elle m'a annoncé qu'elle n'avait rien trouvé d'anormal et qu'elle ne comprenait pas ce qui se passait avec moi.

Au huitième jour, dans la nuit, je me suis levé pour aller uriner et je me suis aperçu que l'urine avait la couleur foncée du vin rouge. Là, il s'est passé quelque chose dans ma tête, **j'ai dit à ma partie psychique : « Fais ce que tu veux mais moi je retourne me coucher. »** En fait, je venais de balancer toutes les émotions par-dessus bord.

Puis le lendemain matin, lorsque je suis entré dans la douche, ma partie psychique m'a annoncé **que je vivais une purge mentale** et que cette purge se terminerait d'ici peu. **Effectivement, le onzième jour la purge sanguine était terminée et mon système est redevenu normal.**

ATTENTION, ceci est mon histoire et cela ne veut pas dire que les personnes seront dans l'obligation de vivre cette purge de la même manière. La partie psychique de l'ego connaissant parfaitement son hôte, elle purgera son ego de façon approprié à son système nerveux neuronal.

Pourquoi cette purge ?

Cette purge était un passage obligé pour extraire les toxines du sang. Les toxines sont fabriquées par les émotions engendrées dans le mental de l'ego. Elles sont issues des pensées envoyées dans le mental de l'ego par les dimensions qui psychanalysent sa conscience pour manipuler l'humain dans le monde de la forme en faisant croire à l'ego qu'il est le maître d'œuvre de ses propres pensées. C'est une façon de distancer l'ego de sa réalité psychique.

Comprendre la formation des toxines apportera de la compréhension sur les lois des énergies

qui régissent le mental.

Les toxines diminuent considérablement l'apport en oxygène dans le système sanguin et de ce fait cela restreint l'oxygène au cerveau qui en demande sans cesse pour maintenir l'équilibre de sa fluidité dans sa connectivité cérébrale avec sa dimension psychique.

Pour résumer la purge fait partie de l'intégration vibratoire dans le mental de l'ego vers la fusion. C'est un changement vibratoire extrême.

Fin de la purge : 12-09-2017

Durée de la purge : 11 jours.

Dans les 11 jours, il y a eu 4 segments d'écoulement de sang très intense.

AUJOURD'HUI, L'EGO SAIT LA RAISON DE LA PURGE MENTALE SANGUINE

Un jour, **j'ai eu la vision d'une masse d'énergie qui allait pénétrer le mental de mon ego**, puis quelques jours plus tard, le 31-08-2019, j'ai ressenti une énorme pression à la poitrine. Ma conjointe a décidé de m'amener aux urgences de l'hôpital St-Croix. Vers 8:30h pm, en route vers l'hôpital, **ma partie psychique m'a dit : « Ils ne trouveront rien. »**

Arrivé à l'hôpital, l'infirmière m'a reçu et a pris ma pression artérielle. Le relevé de la pression indiquait 199/95, j'ai aussitôt été branché à un moniteur cardiaque. Des analyses de sang, coeur, poumons ont été effectuées. Plus tard, le docteur est venu me dire que le coeur, le sang, les poumons n'avaient rien. Le docteur m'a avoué qu'il ne comprenait pas ce qui s'est passé et il a signé mon congé.

Ce qu'il faut comprendre dans cet événement, c'est qu'une entrée d'énergie a pénétré l'ego avec fracas et les artères ont subi une forte pression. Pendant l'intervention de l'énergie sur mon ego, ma partie psychique m'avait avoué que mes artères supporteraient la pression, **car la purge sanguine qui avait été effectuée en août 2017 avait joué un rôle prépondérant sur les artères. Le fait d'avoir éliminé les toxines créées par les émotions avait contribué à l'élasticité des artères et à leur capacité d'absorption de la pression.**

Aujourd'hui, je constate le bien-fondé de la purge dans la matière de l'ego, car cette purge a servi à nettoyer les artères afin que celles-ci retrouvent leur élasticité pour être en mesure d'absorber la pression générée par les entrées d'énergie.

Tous les egos en évolution subiront-ils des purges sanguines ?

Pas nécessairement. J'ai reçu beaucoup de personnes en consultation, et à ce jour, je n'ai rencontré qu'une personne ayant subi une purge sanguine. J'ai expliqué à cette personne que cette purge sanguine lui était nécessaire pour élastifier ses artères, car elle était sur le point de recevoir une descente d'énergie qui lui créerait beaucoup de pression au niveau de ses artères.

Un fait étonnant, cette personne qui a subi cette purge sanguine a passé une panoplie d'examen et le double éthérique a dit à cette personne : "Ils ne trouveront rien !" Après coup, les examens n'ont effectivement rien donné.

La purge sanguine est attribuée aux personnes qui devront supporter une très forte pression au niveau des artères en rapport avec la descente du double éthérique dans le corps de carbone.

Cette purge physique est-elle la conséquence d'une purge mentale ?

La purge sanguine n'est pas due strictement à la conséquence d'une purge mentale, mais plutôt d'une purge de l'ensemble du système artériel dans le corps physique. Les artères ont été fortement polluées et la purge sanguine est plutôt dirigée vers la désintoxication des artères afin de les élastifier.

Il faut savoir que cette élastification des artères est une priorité pour le double éthérique, car il est le seul à savoir si le système artériel de l'ego pourra supporter cette descente d'énergie éthérique qui va engendrer une très forte pression. Ce faisant, les artères seront très sollicitées par la descente vibratoire du double éthérique.

Il n'y a pas si longtemps, ma pression avait grimpé au-delà de 200, cela était dû à un changement vibratoire. La fusion mentale n'est pas juste une affaire de communication psychique, le corps physique ainsi que tous les organes sont mis à contribution. Car c'est le taux vibratoire qui force les cellules du corps à s'adapter et cela crée un stress sans bornes qui fait monter la pression en flèche.

Les purges interviennent-elles pour préparer l'ego à des intégrations ?

La purge sanguine est spécifiquement reliée aux intégrations, c'est pour cette raison que le double éthérique avertit l'ego pour le préparer à certaines modifications dans le corps physique, telles que la purge sanguine. Le double éthérique ne peut pas entreprendre une descente vibratoire si l'ego n'est pas en mesure de supporter la charge vibratoire.

C'est pour cette raison que le double éthérique fait des modifications sur le système artériel dans le corps physique. Certes, cela dépasse l'entendement de l'ego, mais c'est tout de même un fait réel dont je peux témoigner pour l'avoir vécu pendant onze jours consécutifs.

Les purges sanguines sont adaptées au statut vibratoire des personnes. Il faut comprendre que c'est avant tout une question de pression d'énergie. Par exemple, si le taux vibratoire du sang se modifie à la hausse à cause d'une intégration d'énergie, il y aura forcément une pression qui agira dans les artères, d'où la raison de purger les artères de l'ego des résidus qui durcissent et dessèchent les artères.

La purge sanguine évitera que l'ego fasse un AVC ou un infarctus du myocarde lors d'une descente d'énergie.

L'ego ne doit pas CROIRE les écritures éthériques, il doit les SAVOIR à partir de son ESPRIT ou de sa petite voix intérieure. L'ego doit ressentir l'écho de sa conscience supérieure à travers les écrits éthériques.

Il peut arriver que l'ego ne saisisse pas ce langage avec son intellect. Mais l'esprit aura vite fait de tout saisir et celui-ci déversera au compte-gouttes la vibration éthérique contenue dans les écrits dans le mental de l'ego.

Auteur : Michel Thomas
Région : Québec, Canada
Courriel : michel@mtc-qc.ca

[Retour](#)

[Télécharger cette chronique au format PDF](#)

Mise à jour : 18-02-2024
Fiche: id-0083